


 



Ein neues Leben - oder: Warum die Krippe noch immer steht 

Die Weihnachtskrippe steht noch immer. Anfangs meinten wir noch, dass gerade 

erst Weihnachten war und man sie noch gut stehen lassen kann. Danach: 

vergessen, aufgeschoben, keine Zeit sie endlich wegzupacken. 

Und dann plötzlich: unser persönliches Weihnachtserlebnis. Die Menschwerdung 

am eigenen Leib erfahren. Ein ganz neuer Mensch, zwar schon 9 Monate da, 

aber jetzt plötzlich so richtig da, mit Händen, Füßen und dem eigenen Kopf! 

Die Weihnachtskrippe bekommt nun eine spezielle Bedeutung. Auch Jesus hat 

geweint, in die Windeln gemacht und nachts vermutlich auch nicht seelenruhig 

durchgeschlafen...ganz Mensch halt.  

Nun lassen wir die Krippe absichtlich bis Ostern stehen. Als Zeichen für ein 

neues Leben, denn um das geht es an Ostern: ein neues Leben mit Ihm, für Ihn 

und bei Ihm, durch Geburt, Tod und Auferstehung - weil Jesus eben nicht nur 

ganz Mensch war.  


